

## Creel no pedirá licencia al cargo hasta que se conozcan las reglas de la competencia

El presidente de la Cámara de Diputados, <u>Santiago Creel</u>, refrendó su intención de competir por la candidatura presidencial del Frente Amplio por México. En declaraciones desde el Palacio Legislativo de San Lázaro, señaló que no va a pedir licencia al cargo hasta que se conozcan pública y formalmente las reglas de la competencia interna, y encuentre la vía jurídica para no descuidar asuntos pendientes de relevancia en el recinto parlamentario.

https://drive.google.com/file/d/1wPyEyNJNdfUhTEjKM0vnbGxJUA2uE55L/view